
J’ai  transporté  avec  mon
camion 30 tonnes de pommes de
terre qui sont parties à la
poubelle car elles n’étaient
pas « jolies »
écrit par Jules Ferry | 9 septembre 2022

https://resistancerepublicaine.com/2022/09/09/jai-transporte-avec-mon-camion-30-tonnes-de-pommes-de-terre-qui-sont-parties-a-la-poubelle-car-elles-netaient-pas-jolies/
https://resistancerepublicaine.com/2022/09/09/jai-transporte-avec-mon-camion-30-tonnes-de-pommes-de-terre-qui-sont-parties-a-la-poubelle-car-elles-netaient-pas-jolies/
https://resistancerepublicaine.com/2022/09/09/jai-transporte-avec-mon-camion-30-tonnes-de-pommes-de-terre-qui-sont-parties-a-la-poubelle-car-elles-netaient-pas-jolies/
https://resistancerepublicaine.com/2022/09/09/jai-transporte-avec-mon-camion-30-tonnes-de-pommes-de-terre-qui-sont-parties-a-la-poubelle-car-elles-netaient-pas-jolies/
https://resistancerepublicaine.com/2022/09/09/jai-transporte-avec-mon-camion-30-tonnes-de-pommes-de-terre-qui-sont-parties-a-la-poubelle-car-elles-netaient-pas-jolies/


https://www.courrier-picard.fr/id336463/article/2022-08-26/u
ne-recolte-catastrophique-de-pommes-de-terre-est-attendue-
en-france

Réflexions sur le témoignage d’un transporteur laissé sur
Twitter.
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"Que personne ne se plaint ! Certes, récolte catastrophique
mais  les  gens  ont  qu’à  être  moins  casse  couilles…  J’ai
transporté avec mon camion (je suis transporteur) 29T500 de
pommes de terre qui sont parties à la poubelle car elles
n’étaient pas « jolies » : pic.twitter.com/NKtfTSwELI

https://t.co/NKtfTSwELI


— Jaime Les Paysans (@JaimeLesPaysans) September 6, 2022

Les pommes de terre sont soit un peu déformées soit avec une
petite tache ou encore avec trop de terre ! Alors qu’elles
sont parfaitement mangeables.

Le transporteur précise : on ne va pas perdre de l’argent à
les envoyer en vente puisqu’elles ne se vendent pas…

Mieux vaut jeter c’est vrai…

Combien de familles aurait pu nourrir cette remorque ?

Je suis juste le transporteur, pas vendeur, ni acheteur mais
je constate.

 

Et  l’on  peut  ajouter  :  combien  d’heures  ont  passé  nos
paysans pour produire cela ? Combien de sueur dépensée ?

Des normes crétines pour des gens rendus idiots

Mais non ! La population veut un monde parfait avec des
choses parfaites !

Certaines auraient pu être consommées par des humains sans
problèmes mais bon…

Ce ne sont pas les gens qui sont -comme dit notre ami
transporteur-  «  casse-couilles  »  à  ce  niveau.  Ce  sont
surtout  ces  fichues  normes  européennes.  Les  fruits  et
légumes qui n’ont pas la bonne taille ou la bonne allure
sont jetés et détruits. Les melons par exemple. Scandaleux !

La faute vient aussi de certaines personnes qui ne veulent
pas de pommes de terre comme cela, donc les centrales de tri
ne perdent plus de temps et jettent. On a tous vu (en ville
tout du moins) au rayon fruits et légumes la  voilée de

https://twitter.com/JaimeLesPaysans/status/1567066978728148992?ref_src=twsrc%5Etfw


service jouant la grande dame, tripotant des prunes pourtant
impeccables dans tous les sens en les pressant bien.

On a tellement imposé des “normes” aux gens des villes,
qu’ils ne peuvent plus voir autrement. Pour nous, à la
campagne, un légume “moche”, c’est un légume mangé. Pour les
citadins, c’est un légume à jeter car il n’est pas dans la
norme E312-35b

On ne blâmera pas le paysan “parce qu’il ne veut pas se
bouger le c.. à les vendre” mais vous croyez qu’en plus de
ses 70h/semaine,   l’agriculteur à encore le temps de faire
les marchés ? Ou qu’ils ont tous les moyens d’embaucher un
vendeur ? Enfin, il ne s’agit pas simplement de donner, mais
livraison, temps etc…

On vit dans un monde de fous.

Vive les légumes du jardin !





Quand on le peut, mangeons les légumes du jardin. Certes ils
ne sont pas calibrés mais poussent naturellement, on a juste
appris à mettre par exemple des oeillets d’inde près des
tomates,  ne  pas  mettre  n’importe  quels  légumes  à  côté
d’autres.

Voir la rubrique “Cultivons notre jardin” sur RR !

 

Vive  les  circuits  courts,  vive  les  échanges,  vive  la
récupération, les pommes à compote de mamie, les mûres, les
prunes sauvages et les « bananes à confiture ».

Anecdote personnelle : dans le village de mon enfance, notre
copain l’épicier de la Coop avait sur les bras un bon stock
de bananes trop mûres. Il avait fait une affiche indiquant «
bananes à confiture » avec un prix bradé. Tout était parti
et l’année suivante à la même époque, les ménagères du
village lui avaient demandé s’il aurait ancore « des bananes
à confiture » !
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Quand on aura bien mangé la poussière, on reviendra peut-
être au bon sens commun. 

En attendant, on se permet encore de jeter des produits de
notre bonne terre de France.

 

 

 


